

まちがとアルバム



手品の仕掛けを作ったよ (7/26)

子どもたちに手品の楽しさを知ってもらおうと、拓北・あいの里地区センターでは子ども手品教室を開催。作ったばかりの道具を使い、タネを見破られないようにうまく披露できたかな。

水遊びは楽しいね!

(7/28 新光公園

「みんなで遊ぼう」→)

(8/4 新川見はるかす緑地↓)



暑い日は外で水遊びをしたい。区内の公園はそんな子どもたちであふれています。区が行った地域の親子のふれあい交流「みんなで遊ぼう」にも、たくさんの親子が集まりましたよ。



生き生き生涯学習始まる (8/1)

区内のお年寄りに生きがいのある生活を送ってもらおうと、北区高齢者教室「北親大学」が今年も開講されました。受講者たちは3カ月にわたり、身近な法律や英会話を学んだり、地域の伝統文化の藍染めを体験したりします。

今年もユリが満開です (7/22)

約100種類もの世界のユリが咲く百合が原公園。たくさんの人たちが公園を訪れ、満開のユリに囲まれた散策路で、足を止めて見入ったり絵を描いたりして楽しんでいます。この素晴らしい公園をいつまでも大切にしたいですね。



▼会場を盛り上げたのは、宝くじの普及を進める財自治総合センターの助成金で購入した太鼓です

祭りだ! 盆踊りだ!

(7/26 太平あおぞら公園↓)

(8/13 あじさい公園→)



ママはお料理が大好き!? (7/24)

初めてお母さんになる人に栄養豊富で手軽に作れる料理を学んでもらおうと、北保健センターが開いた「プレママ簡単クッキング」。食卓に彩りを添える得意料理が増えましたね。



連合町内会名が変わり初開催となる太平百合が原夏まつり。地域の人たちの力で活気があふれていました。幌北第7町内会の盆踊りでは、浴衣姿の親子連れが大きな輪を作っていました。

